



Ana Alday lanzó su obra el día de San Valentín

"Amar, una ciencia" libro para los adictos al amor

de Estrella de Orica, 17-11-1997 p. A4.

La doctora Ana Alday Rossel presentó en sociedad la tercera versión de su libro, que se plantea como un estudio del proceso del amor.

La capacidad de amar, conjugada con la pasión por el constante conocimiento, otorgaron a la doctora Ana Alday Rossel la configuración de su nuevo libro, "Amar, una ciencia", aquel estudio en profundidad de los alcances de un sentimiento, que nace del ser humano como viviente y se transforma a partir del poder de la mente.

Ana Alday nos habla de poder, de capacidad de control y de otorgar direccionalidad a ese sentimiento capaz de mover montañas. Por ello, consideró que el día de San Valentín fue el momento propicio para brindar a la comunidad aricense la oportunidad de profundizar en los lineamientos del



amor como una ciencia.

ORIGENES DEL AMAR

Aunque reconoce que le costó ponerle el nombre a esta incursión, ésta ya es la tercera versión del análisis, dirigido esencialmente a la formación de los futuros padres, discerniendo el proceso del amor como una capacidad intelectual, donde las decisiones toman posición madura y predeterminadas.

*La vitalidad del amar

como sentimiento es distinta al racionamiento y la conciencia, nuestro cerebro es superior y por eso tiene el poder que tiene. A partir de ello, es posible llegar a estas etapas de análisis", fundamentó la doctora.

Los orígenes de este libro están basados en la experiencia "de conocer el amor, dos matrimonios y los hijos, pilares fundamentales para conocer los procesos del amor. Los años de vida te permiten tener conciencia y descubres que esa concien-

cia te posibilita a un mejor actuar, por eso deseo aportar a los jóvenes a evitar algunos errores, aunque estos también te colaboran al mejor proceso".

EN DÍA DEL AMOR

Que el día de San Valentín deja entrever emociones que el resto del año parecen postergada, es una razón a la que apelaron los participantes de este lanzamiento, donde el arte de amar se transformó en la inyección de energía para conocer la obra de Ana Alday.

La Unión Tripartita de Intelectuales y Artistas de Arica y Parinacota, Utia, patrocinó el evento y el desarrollo del libro, que ahora es posible conocerlo incluso en la Biblioteca Municipal, por lo que la autora espera que "se transforme en una especie de manual para conocer los trasfondos de estas dos aristas de un mismo proceso, el amor y el conocimiento, cuya conjugación hace posible transformarnos en personas preparadas ante la vida", finalizó.

"Amar, una ciencia" libro para los adictos al amor [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Amar, una ciencia" libro para los adictos al amor [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)